

Gerencia General
Dirección General de Comunicación
Comunicación Interna

MARIA DEL CARMEN CABALLERO DE FERNÁNDEZ

Cargo: Directora General de la Dirección General de Desarrollo Organizacional dependiente de la Gerencia de Gestión Organizacional del Viceministerio de Capital Humano y Gestión Organizacional

María del Carmen Caballero de Fernández, es Psicóloga Laboral de la UCA, Master en Gestión Estratégica de Recursos Humanos con mención Summa cum laude de la Universidad Americana.

Inició sus actividades laborales en la Municipalidad de Asunción cuando tenía 19 años. En el año 1991 fue contratada por concurso en la DIBEN y nombrada en el año 1992. Ocupó varios puestos en dicha institución, creciendo profesionalmente en forma gradual: en esta primera etapa como Asistente de recursos humanos y Jefe de la Unidad de Recursos Humanos.

Posteriormente fue comisionada a la STP en el año 2005 como Directora de Recursos Humanos durante 3 años. Regresó a la DIBEN en el año 2008 como Profesional en el Dpto. de Recursos Humanos, luego fue designada Jefe de dicho Departamento y posteriormente Directora de Recursos Humanos en el año 2009.

Fue comisionada al Ministerio de Hacienda en octubre de 2012 y en diciembre del mismo año me asignaron como Coordinadora interina de Recursos Humanos. En abril del 2013 fue trasladada en forma definitiva al MH donde ocupó los puestos de Coordinadora interina de Recursos Humanos, Coordinadora interina de Desarrollo del Talento Humano y en el año 2019, fui designada Directora de la Dirección de Capital Humano y Capacitación.

En febrero de 2022 pasó a ocupar el puesto de Directora de la Dirección de Modernización e Innovación y en enero de 2024 como Directora General de Desarrollo Organizacional del Viceministerio de Capital Humano y Gestión Organizacional del MEF.